

DIARIO 16

ANDALUCÍA

EDITORIAL PRENSA ANDALUZA, EPASA, S.L.

DIRECTOR:

JOSE AGUILAR

SUBDIRECTOR: Rafael Rodríguez

REDACTORES JEFES: Juan Emilio Ballesteros,
Luis Carlos Peris y José Antonio Chacón

JEFES DE SECCIÓN: Jesús G. Laguna (Edición),
Miguel Ángel Vázquez (Andalucía), Juan Luis de
las Peñas (Deportes), Francisco Javier Recio
(Sevilla) y Olatz Ruiz (Economía)

EXCLUSIVA DE PUBLICIDAD:

CENTRAL DE VENTA DE MEDIOS EN MEDIOS, S.L.

Tfnos.: (95) 436 02 46 - Fax: (95) 4353800 - 4353835

IMPRIME:

C.I. UTILPRESS, S.L.

Teléfono: (95) 443 89 26 - Fax: (95) 443 87 13

DIRECTOR TÉCNICO:

Julían Sotoca

DEPÓSITO LEGAL: SE-434-1989.

PLGNO. CALONGE, C/B, P/. N.13

41007 SEVILLA

TELÉFONOS:

Redacción: (95) 4351055

Fax: (95) 4357898 - 4354048

Administración: (95) 4358050

Gerencia: (95) 4358270 - Fax: (95) 4354188

ANDALUCÍA:

OLEDO

E:

SALAS

NTE:

ERO

Nochevieja en agosto

Bérchules celebró por todo lo alto y fuera de calendario en una jornada festiva plagada de adornos navideños



El pregón de esta fiesta tan singular de la localidad granadina corrió a cargo del periodista Tico Medina.

que residen han un millar de o cesaban de cicos, corea- nos de los visi- e han despla- municipio al-

pujarreño, muchos de ellos pandillas de jóvenes, y familias enteras.

Desde primeras horas de la tarde un borriquillo ataviado con adornos típicos de las Alpujarras repartió

anis de la tierra, polvorones y mantecados, degustados con agrado por los visitantes a pesar de las altas temperaturas.

El pregón fue pronunciado anoche por el popular periodista Tico Medina, que se mostraba encantado de la invitación que le había cursado el Ayuntamiento de Bérchules y dispuesto a contribuir a "dar fama" a la fiesta. Tras el pregón, vecinos y visitan-

tes respondieron a la llamada para despedir el año y recibir a 1997 en la Plaza de la Iglesia, donde sonaron en la medianoche las doce campanadas, mientras las máquinas dispararon espuma, para simular a la nieve.

Junto a las tradicionales bolsitas con doce uvas, la organización distribuyó otras con una docena de tropezones de jamón serrano típicos de la tierra.

ISIDORO MORENO

Silenciar a Blas Infante

Mañana se cumple un nuevo aniversario del cobarde fusilamiento de Blas Infante ante una tapia de la antigua carretera de Carmona, a las afueras de Sevilla. Las balas fascistas trataron de enterrar para siempre su pensamiento político y silenciar el grito de ¡Viva Andalucía Libre!

Durante casi cuarenta años, el oscurantismo y la represión de la dictadura nos mantuvieron a la inmensa mayoría de los andaluces ajenos a su figura y su teoría política. También contribuyó a ello, desde otras coordenadas, el marxismo real, cargado



de escolasticismo. Con la normalización democrática y la Autonomía, Blas Infante fue reconocido como "padre de la patria andaluza", pero ello no supuso dar a conocer su significación y menos promover la discusión

acerca de la vigencia de sus planteamientos.

Dicho título, para muchos, no tendría otra función que la de un epitafio para mantener bien cerrada su tumba. Y así, Blas Infante sigue siendo hoy silenciado o, peor aún, falsificado. Lo falsifican esos pseudoandalucistas que han vampirizado su nombre para intentar capitalizarlo excluyentemente, en votos, mientras desconocen u ocultan su ideario. Lo silencian quienes, desde puestos de gobierno, sólo lo recuerdan, con retórica hueca, un día al año, y ni siquiera han sido capaces de declarar su casa de Coria lugar de interés histórico andaluz. Trata de desfigurarle la derecha, que se atreve a afirmar que no fue nacionalista. Y lo falsifican quienes pretenden hacer en torno a él un cortafuegos en nombre de un pretendido internacionalismo que supuestamente aquel no tuvo. En los actos de la carretera de Carmona, grupos de andaluces airados vienen denunciando a gritos las falsificaciones y los silenciamientos. Llevan razón en el rechazo de la hipocresía, pero la mejor respuesta a ella debería ser, junto a la presencia numerosa, el silencio frío. Además de la acción pedagógica diaria. No el dar excusas fáciles para que los profesionales de la política puedan incluso ahorrarse un homenaje que, a la gran mayoría de ellos, le es tan poco grato.

ngular celebración puede ser la este año por Internet, con página plagada de imágenes

Servimos a domicilio.